
Nous avons eu un rendez-vous avec notre professeure référente afin de faire un
point complet sur notre projet. Il nous a permis de savoir exactement où nous en étions et ce
qu'il nous restait concrètement à faire.

Nous avons pu effectuer un retour d'expérience avec Madame Canciani, sur les
avantages et inconvénients du PCIS. Ainsi que les points d’amélioration pour les années
suivantes. Chaque membre du groupe a pu exprimer son opinion, que cela soit en positif ou
bien même en négatif.
Les principaux points de progrès retenus sont:
- plus de liberté sur le choix des sujets
- plus d'accompagnement de la part des encadrants tout au long du projet
- avoir de réelles horaires imposées dans notre emploi du temps consacrées au PCIS
- avoir des cours de business ou bien même de communication et pas seulement des
interventions.

Il est vrai que Madame Canciani nous a demandé, à chaque pôle d'intervention, ce
qu'on avait appris ou bien même retenu lors de ce projet. Nous avons appris à travailler
ensemble, en groupe, s’organiser autour d’un projet et l'élaborer entièrement. Cependant, il
est dommage qu’on ait pas pu développer des compétences en communication et business.

Enfin, lors de l’échange avec notre référente, nous avons pu en savoir davantage sur
le déroulement de la soutenance, ses modalités et ses objectifs concrets.


